

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 297

#### En Iztapalapa se realizaron más de 80 mil visitas para prevención de violencias

- *Legisladoras y legisladores reconocen logros y cuestionan destino de recursos*

**01.12.23.** Durante la mesa de trabajo ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino, el encargado de despacho de la alcaldía Iztapalapa, José Antonio Jiménez Islas, detalló que, con la estrategia Siempre Vivas, se está llegando a las entrañas de las comunidades, con orientadoras que dan charlas sobre violencia de género a domicilio, sumando 82 mil 864 visitas.

Asimismo, informó que con el programa Mi Negocio te Protege, se involucra a los comercios para convertirlos en espacios donde las mujeres puedan acercarse y protegerse, además de espacios seguros gratuitos y transitorios para mujeres víctimas de violencia sistemática. Adicionalmente comentó que se cuenta con una línea telefónica que da servicio 24 horas del día con atención jurídica y psicológica.

En ronda de cuestionamientos, el diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) reconoció la labor realizada para hacer de Iztapalapa un lugar cada vez más digno y seguro para sus habitantes; y pidió detallar los resultados y beneficios de la plataforma electrónica implementada para agilizar la atención de las demandas ciudadanas.

La congresista Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) solicitó información sobre la forma en que la alcaldía colabora con las autoridades tradicionales de los pueblos originarios, así como la participación e inversión en panteones públicos.

La legisladora Mónica Fernández César (PRI) solicitó detallar el destino de 19 millones de pesos, referentes al Capítulo 5411 de vehículos y equipo terrestre para seguridad pública y atención de desastres naturales y preguntó qué tipo de automóviles fueron adquiridos y en qué porcentaje se incrementó la flotilla.

Al considerar que es fundamental garantizar que los recursos se destinen a proyectos prioritarios, el legislador Miguel Ángel Macedo Escartín (MORENA) manifestó su interés por conocer qué necesidades se tienen para el presupuesto de 2024 en la demarcación, si hay algún proyecto de Utopía y qué esfuerzos se han realizado a favor de la comunidad LGBTIQ+.

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### **Iztapalapa tendrá 20 centros de servicios y 18 Utopías a final del siguiente año**

Durante la celebración de esta mesa de trabajo, José Antonio Jiménez Islas, encargado de despacho de la demarcación, se refirió al Sistema Público de Cuidados, informando que en Iztapalapa se han edificado espacios que buscan redistribuir de manera equitativa las labores del hogar, que históricamente se le ha designado a las mujeres, y enfatizó que el cuidado del hogar nos atañe a todos por igual.

Detalló que actualmente se cuenta con ocho centros de servicios, donde la finalidad es aminorar la carga de trabajo de las mujeres con servicios de lavandería, spa, consultorio dental, médico y psicológico, así como sala de infancias y casa de día para adultos mayores, lo cual permite a los cuidadores y cuidadoras realizar sus labores diarias. Adelantó que próximamente se van a inaugurar cuatro centros más y ocho en proceso de construcción se concluirán a fin del siguiente año.

Sobre la parte social, informó que en las Utopías hay albercas olímpicas y semiolímpicas, canchas multifuncionales, además de pistas de hielo, pistas de atletismo, gimnasios, con lo que se han aumentado las opciones a 45 diferentes disciplinas, a fin de prevenir enfermedades, fomentar los valores y la construcción de paz en Iztapalapa. Detalló que se han invertido más de 42 millones de pesos para actividades deportivas, impactando en 144 mil 168 personas.

En su intervención final, Jiménez Islas precisó que este año se tienen contempladas seis nuevas Utopías, y se contará con 18 en total, además de ampliar la infraestructura para el Sistema Público de Cuidados, gastos que son parte del capítulo 5000.

Finalmente, subrayó el compromiso del equipo de trabajo con que cuenta la demarcación y dijo que se seguirá haciendo un uso responsable y óptimo del presupuesto pues es una tarea primordial cuidar los recursos de la ciudadanía.

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO